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Von: Sylvia Heinz [mailto:heinz@kraeuter-gefluester.de]
Gesendet: Montag, 15. August 2022 18:10
An: Hartmut Ringel <hartmut-ringel@t-online.de>
Betreff: Antrag Für nächste Ratssitzung

/414 Lode

-1c4

vz ZZ/ L3,19/2(222.

Lieber Hartmut,

im Anhang ein Antrag, der bitte auf die Tagesordnung für die nächste Ratssitzung mt aufgenommen werden soli.

lch hoffe es geht Dir gut.

Herzliche Grüße aus Siemen

von Sylvia

Aufwertung der Fläche um die neue Dorflinde in Siemen

Hintergrund: Vor einigen Jahren wurde als Ersatz für eine tote Eiche auf dem Platz Ecke Siemer
Dorfstrasse/ Schmiedestrasse eine Linde gepflanzt. Die Fläche drumherum sieht im Moment nicht
besonders schön /gepflegt aus. Daher möchten die AnwohnerInnen folgende Vorschläge für eine
Verbesserung der Situation vorschlagen die ich hiermit beantrage:

- um den Schleichverkehr auf einer Sandfläche um die Linde herum zu unterbinden, sollen mehrere
große Feldsteine verlegt werden.
- das Gras um die Linde herum soll entfernt werden und eine insektenfreundliche Blühfläche
angelegt werden.
- der Haselstrauch soll eingekürzt werden, um weniger Schatten auf die zu schaffende Blühfläche
zu werfen.
Diese Maßnahmen würden die AnwohnerInnen selbst durchführen.

Als weitere Verbesserung wird vorgeschlagen einen ca. 50cm breiten Streifen neu zu Pflastern,
damit größere Landwirtschaftliche Fahrzeuge besser um die Kurve fahren können.
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